

Internationalen Tauchschein erreicht

Tauchen (re). Sieben "Neu-Taucher" haben beim Tauchsportclub (TSC) Gelnhausen einen Kurs zum Grundtauchschein abgeschlossen. Durch das Absolvieren einiger Freigewässertauchgänge wird dieser um den ersten international anerkannten Tauchschein, das Bronze-Abzeichen CMAS*, erweitert. Im Frühjahr begann für sieben Interessierte ein Tauchkurs beim TSC Gelnhausen. Bei diesem lernten die angehenden Taucher in Theoriestunden und bei einigen Tauchgängen im Hallenbad die Grundlagen des Sporttauchens. Dazu gehören unter anderem Kenntnisse der Tauchmedizin, des rich-

tigen Umgangs mit der Umwelt und der Planung eines Tauchgangs. Dieses Wissen konnten die Kursteilnehmer bei praktischen Tauchübungen im tiefen Springerbecken des Hallenbads Gelnhausen anwenden. Dabei wurden sie stets von erfahrenen Ausbildern des Vereins begleitet und angeleitet. Alle sieben Teilnehmer haben nun ihren Grundtauchschein bestanden, den sie noch um das Bronze-Abzeichen CMAS* ergänzen können. Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über das Schnuppertauchen gibt es unter www.tauchen-gelnhausen.de